



El plantel viajó ayer para afrontar el trascendental duelo. Caravana navalina hoy parte rumbo a la Región de Maule con la ilusión de abrochar el boleto a 3ª "A".

Por Marcelo Soto Villalón

Es el partido más importante del año y la hinchada navalina lo sabe. El Ancla tiene hoy la posibilidad de lograr el anhelado boleto de ascenso a Tercera "A" en una definición "a muerte" ante Malleco Unido. La final por la liguilla de ascenso de Tercera "B" se define este mediodía en el estadio Fiscal de Talca donde ambas escuadras en la previa no dejaron ningún detalle al azar.

Ayer el plantel navalino se reunió en la sede del club para uno a uno subir al bus y comprender rumbo hacia la Región del Maule. Allí entrenó en el Complejo Deportivo de Rangers de Talca, la primera base de operaciones para una delegación compuesta por casi 30 personas, pero con una nómina de 20 piezas a disposición del DT. Guillermo Gajardo, Gabriel Merino, Matías Tapia, Felipe Rivas, Ihan Moraga, Nicolás Aguayo, Benjamín Rojas, Rodrigo González, Luis Martínez, Jonathan Valdebenito, Francisco Tapia, Luciano Ramos, Benjamín Moraga, Sebastián Moya, Alexander Merino, Michael Coarces, Ignacio Farias, Ignacio Flores, Iván Salamanca y Diego Muñoz.

Y el "Sandro"? Bryan Paredes no está a disposición del estratega tras la expulsión del jugador en el último duelo ante Provincial Taganté. Alejandro Pérez busca la alternativa perfecta en zona de volantes con el deseo de no modificar el funcionamiento del equipo de mitad de cancha hacia adelante.



Naval enfrenta a Malleco Unido en la final de la liguilla de Tercera "B"

Listos para desembarcar en Talca en búsqueda del ascenso

En el puerto sacan lecciones de los dos duelos disputados ante los rojos de Angol a lo largo de la temporada. El 11 de mayo se vieron las caras en el estadio El Morro con empate 2-2. Ese día Naval

se puso en ventaja por 3-0 y con la posibilidad de anotar el tercer tanto y cerrar el cotejo. En la recia final del juego Malleco Unido anotó dos tantos con un empate final que dolió como derrota en

el puerto.

El segundo partido llegó el 11 de agosto. Malleco Unido y Naval se vieron las caras en el estadio Alberto Larraín de Angol en un partido que terminó con victoria

por la cuenta mínima para los angolinos. Ese día el Ancla tuvo que batallar durante casi 85 minutos con un hombre menos tras la tempranera expulsión de Ihan Moraga por doble amarilla a los

El plantel navalino entrenó ayer en el Complejo Deportivo de Rangers.

TRANSMISIÓN POR TV

El duelo contará con transmisión streaming de diferentes plataformas. El programa Rincón Navalino Kiv vía Facebook Live, mientras que el programa Pasión Navalina en conjunto con Pígmada BioBio Streaming transmitirán vía YouTube y a través de la señal de TVU (canal 16 / VTR).

12:00

horas está pactado el duelo entre Naval y Malleco Unido. Se definirá en 90 minutos o por la vía penal.

12 minutos de juego.

FINAL

El tercer cara a cara está pactado a las 12 horas en el estadio Fiscal de Talca. Cerca de dos mil navalinos dirán presente en la Región del Maule gracias a una caravana que partirá desde Talcahuano. Cerca de 20 buses emprenderán rumbo muy temprano en la mañana, mientras que otros tantos llegarán en autos particulares desde el puerto y de diferentes partes del país.

La apertura de puertas será a partir de las 10:30 horas con acceso para hinchada navalina en el sector galería visita Andes. Las entradas solo estarán disponibles a través de Moviticket y en la sede Anfa Talca (7 Oriente 1451), a casi 10 cuadras del recinto deportivo.